

La Segunda

E° 30

con las noticias de mañana

PRECIO AEREO: E° 40

AÑO XLI — 12.595 — Lunes 3 de Diciembre de 1973

ULTIMA HORA

■ La capacidad de expansión de la industria, la participación de los trabajadores y la necesidad de modificar el sistema tributario, son algunas de las materias que tratan los industriales del plástico en la convención que se desarrolla en esta capital.

El presidente de la institución, Andrés Feliú, informó que el encuentro será clausurado mañana y los acuerdos que se adopten serán entregados a las autoridades y a la opinión pública en general. El Ejecutivo detalló los momentos que vivió la industria antes del 11 de septiembre y los que está viviendo en la actualidad. Dijo que en la administración pasada durante la intervención estatal de la Industria Petrodow, que es la principal abastecedora de materias primas del sector, la producción bajó en un 45 por ciento y la calidad de lo entregado desmejoró notablemente.

■ FRANCFORT, 3 (DPA).— El Canciller federal alemán, Willy Brandt, aseguró expresamente a la organización "Amnesty International" que la República Federal no li-

mitará la concesión de asilo a refugiados políticos de Chile.

Con ocasión de una audiencia concedida en Schlangenbad, cerca de Francfort, a representantes de la mencionada organización internacional de ayuda a perseguidos políticos, el Canciller Brandt señaló que las solicitudes de asilo serán examinadas sin cortapisas burocráticas y acelerados los trámites al caso. También aseguró que, contrariamente a lo que se venía haciendo hasta ahora, no se aplicarán restrictivamente a dichos refugiados políticos las leyes alemanas de inmigración.

El Canciller Brandt dijo también que se concederá una ayuda financiera adicional a Honduras y Panamá, países que acogieron a gran número de refugiados políticos de Chile.

Brandt celebró ayer en Schlangenbad una entrevista con los jefes de gobierno socialdemócratas Bruno Kreisky (Austria) y Olof Palme (Suecia).

Por su parte, Olof Palme comunicó a los representantes de "Amnesty International", que Suecia acogió ya a 600 refugiados políticos chilenos.

En silencio, nerviosa y fumando mucho

DEJO CHILE LA TUPAMARA



● A las 9.45 horas de hoy, en el vuelo N° 495 de Lufthansa, salió del país la joven tupamara Mirtha Ercilia Fernández, de 31 años de edad, bajo la protección del salvoconducto otorgado por la Cancillería de Chile a la Embajada de Suecia en el país.

● Mirtha Fernández llegó al aeropuerto de Pudahuel a las 8.30 horas, en un automóvil de la Embajada sueca, acompañada del representante diplomático Harald Edelstam, que ha protagonizado una serie de incidentes en nuestro medio.

■ VISTIENDO un sencillo traje dos piezas color gris, zapatos negros y con una cartera pequeña por todo equipaje, la tupamara fue llevada hasta el recinto de la Policía Internacional.

Desde allí salió en un vehículo de la compañía aérea directamente a la escalera del avión. Fue la primera de los 20 pasajeros que subieron al aparato, sin darse vuelta para mirar hacia atrás.

Se veía nerviosa, y la ansiedad se reflejaba en su rostro, de acuerdo a la versión de algunos funcionarios del aeropuerto que estuvieron cerca de ella. Fumaba constantemente un cigarrillo tras otro.

Los periodistas no pudieron acercarse, al impedirlo una fuerte guardia policial y militar, extraordinaria en las actividades normales del campo aéreo. Sólo pudieron observar por breves instantes desde la terraza del aer-

(Continúa en la página 36)



Hugo Miranda quiere defender a Chile



■ UNA SOLICITUD pidiendo que a su marido se le conceda la gracia de pena de extrañamiento presentó a la Junta Militar de Gobierno la señora Cecilia Bachellet, esposa del conocido político radical y ex senador por Coquimbo y Atacama, Hugo Miranda.

La solicitud fue presentada mediante la gestión de un conocido abogado santiaguino.

En ella la señora Bachellet hace llegar la petición de su marido, actualmente confinado en la Isla Dawson, en el sentido de que se le condene rápidamente a la pena de extrañamiento (domicilio fuera de Chile), comprometiéndose a viajar por diferentes países a objeto de participar en una campaña que disipe todas las mentiras organizadas por el comunismo internacional y otros sectores en contra del actual gobierno.

Se supone que Miranda tomó esta decisión y la co-

(Continúa en la última página)

■ LECCE, Italia, 3.— El actor norteamericano Anthony Quinn y la actriz Sofia Loren, dejan impresas sus manos en cemento fresco durante la ceremonia efectuada en el City-Hall de esta ciudad, sitio donde nació el recordado astro de cine Rodolfo Valentino. Ambos recibieron el premio anual "Rodolfo Valentino" por su trabajo artístico durante 1973. (Radiofoto AP).

Madeco: desastre económico

ULTIMA PAGINA

LISTA DE LA POLLA EN LA PRESENTE EDICION